



KIDICALMASS
Platz da für die nächste Generation

Am 19.09.2021 findet in Bremerhaven die erste „Kidical Mass“ statt. Bundesweit beteiligen sich mehr als 200 Städte unter dem Motto „Platz da für die nächste Generation“ diese Fahrraddemonstration für Kinder. Die KM gibt es seit 2017. Sie gewann 2021 den 1. Dt. Fahrradpreis in der Kategorie Kommunikation.

Fahrraddemo für Klein und Groß

Samstag, 17.09.2022, 15.00 Uhr

Start: Theodor-Heuss-Platz

Dauer: ca. 1,5-2 Stunden

Ziel: Spielplatz vor dem Deutschen Schifffahrtsmuseum

Forderungen der Kidical Mass:

- Sicheres Radfahren für Kinder und Jugendliche
- Angstfreies Radfahren für alle
- Sichere Schulradwege-Netze bis 2030
- Tempo 50 km/h nur auf Hauptstraßen
- Verkehrsberuhigung vor Schulen u. Kitas
- Kinderfreundliches Straßenverkehrsrecht
- Breite Radwege an Hauptstraßen
- Vorrang von Fuß- und Radverkehr
- gesicherte Finanzierung

Jede*r darf mitmachen. Egal, ob im Kindersitz, im Kinder-Lasti, im Anhänger, auf dem Laufrad oder dem Fahrrad:

Die Kinder bestimmen das Tempo !

Evtl. coronabedingte Sicherheitsmaßnahmen müssen eingehalten werden !!!

Rückfragen gerne an:

Dr. Hans Joachim Schmeck-Lindenau

ADFC Bremerhaven, Tel.: 0176 31731938

